- ✓ CHICO, Amaia. "La Concha cuenta con la primera boya que registra la calidad del agua en tiempo real". El Diario Vasco, sábado 13 de Julio de 2002. Pág. 7
- ✓ **DAWES, C.J.** "Algas: polivalentes tesoros submarinos". Suplemento Panorama.,El Diario Vasco, domingo 19 de Mayo de 2002. Pág. 8 y 9.
- ✓ **DE ALVARO, M.** "Parte de Asturias una expedición que pretende filmar el calamar gigante". El Diario Vasco, viernes 13 de Septiembre de 2002. Pág. 6 y 7.
- ✓ **DE BENITO, Emilio.** "287 nuevos peligros para la costa". El País, jueves 1 de Agosto de 2002. Pág. 20
- ✓ **DV.** "Objetivo el puerto exterior". El Diario Vasco.
- ✓ **DV.** "Un informe de Greenpeace alerta de la "destrucción acelerada" del litoral vasco". El Diario Vasco, jueves 1 de Agosto de 2002. Pág.8.
- ✓ **DV.** "Promoción de suelo industrial". El Diario Vasco, martes 27 de Noviembre de 2001. Pág. 10 y 11.
- ✓ GARCÍA, Josu. "Salvad al pulpo". Suplemento Focus, El Diario Vasco, sábado 13 de Julio de 2002. Pág. 9.
- ✓ **K.M.** "Sare pelagikoetan itotako 300 bat itsas ugaztun agertu dira aurten". Gara, 2002 uztaila 14 igandea. Orr. 3.
- ✓ MARTÍN, Kristina. "El litoral vasco, cada vez más "Mediterráneo"". Gara, 11 igandea 2002 abuztua. Orr. 2 eta 3.
- ✓ MARTÍN, Kristina. "La costa vasca, una zona de paso y residencia común de cetáceos". Gara, domingo 14 de Julio de 2002. Pág. 2 y 3.
- ✓ **MEAURIO, Javier.** "Se suprime desde mañana el servicio de motoras entre Antxo y Donibane". El Diario Vasco, miércoles 31 de Julio de 2002. Pág. 5.
- ✓ **MÉNDEZ, Julián.** "Peces tropicales llegan al golfo de Bizkaia por el calentamiento de planeta". El Diario Vasco, domingo 12 de Mayo de 2002. Pág. 12 y 13.
- ✓ MÉNDEZ, J. "Los bonitos, cada año más al Norte". El Diario Vasco, domingo 12 de Mayo de 2002. Pág. 13.
- ✓ **MERINO, Luis**. "*Cómo se limpia una marea negra*". El Semanal nº 676. Del 8 al 14 de Octubre de 2000.
- ✓ ORMAZABAL, Mikel. "Construir el puerto exterior de Pasajes costaría 725 millones". El País, viernes 20 de Diciembre de 2002.

- ✓ **REKONDO, Julen.** "Algas: polivalentes tesoros submarinos". Suplemento Panorama. El Diario Vasco, domingo 19 de Mayo de 2002. Pág. 8 y 9.
- ✓ RUANO, Jesús P. "Las lonjas del Puerto de Pasajes se tirarán para construir otras más modernas". El Diario Vasco, sábado 2 de Marzo de 2002. Pág. 40.
- ✓ **SEGURA, Fernando**. "El puerto exterior de Pasajes requerirá 725 millones y siete años de obras". El Diario Vasco, viernes 20 de Diciembre de 2002. Pág. 2 y 3.
- ✓ **SEGURA, Fernando.** "El Consejo del Puerto de Pasajes desbloquea la regeneración de la bahía". El Diario Vasco.
- ✓ **VENTURA, A.** "Dos arrastreros capturan frente a la costa asturiana el primer ejemplar de "architeuthis" macho". El Diario Vasco, viernes 13 de Septiembre de 2002. Pág. 6 y 7.